



## Junto a distintas autoridades: Universidad de Atacama inicia constitución de Mesa Regional sobre Derecho Animal

*La alianza estratégica fue impulsada por la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Atacama, bajo el liderazgo de la académica y titular de la cátedra de Derecho Animal, Taelí Gómez. La Subsecretaría de Desarrollo Regional Atacama, la Seremi de Justicia, la Seremi de Educación, el Colegio de Veterinarios y organizaciones animalistas se presentaron en la instancia.*

La Universidad de Atacama (UDA) realizó la primera reunión interinstitucional en el marco de una futura Mesa Regional sobre Derecho Animal. La instancia, que reunió a la sociedad civil y autoridades competentes en la materia, surgió como una iniciativa de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales y la cátedra de Derecho Animal de la misma casa de estudios.

Al respecto, la impulsora de este diálogo y titular de la cátedra de Derecho Animal, Taelí Gómez, explicó que esta alianza estratégica se plantea como un espacio de promoción y protección hacia los derechos de los animales no humanos.

Así, el decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la UDA, Rodrigo Cardozo, afirmó que la mesa tendrá como objetivo tomar acciones en tres ámbitos concretos: la incorporación desde la academia de esta temática, la difusión de estos derechos y la sensibilización de la comunidad atacameña.

En este contexto, la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), que desarrolla el Programa de Tenencia Responsable y Animales de Compañía (PTRAC) en el país, fue representada por el Jefe de la Unidad Regional de la Subdere Atacama, Juan José Moreno.

“Estamos muy contentos con esta convocatoria y esperamos que esta Mesa Regional por el Derecho Animal pueda constituirse en un espacio formal, constante, de trabajo y colaboración para este propósito. Somos muchos actores los que tenemos que trabajar en función del cuidado animal, de la tenencia responsable y la justicia y los derechos de los animales en nuestra región. Vamos a seguir trabajando y cooperando en este espacio”, manifestó la autoridad regional.

Cabe recordar que la Subdere Atacama convocó a organizaciones sociales en el pasado para crear la primera Mesa Animalista de la cartera en la región. Entre ellas, participó “Perrunos UDA”,

que también asistió a esta coordinación universitaria a través de su representante, Claudia Tocornal. Además, el coordinador regional de la Comisión de Tenencia Responsable y Bienestar Animal del Colegio de Veterinarios, Ricardo Véliz, se hizo presente desde el mundo gremial.

Por su parte, el seremi de Justicia y Derechos Humanos, Tomás Garay, afirmó que

“vamos a apoyar las acciones, asumimos el compromiso para generar instancias de difusión, de sensibilización y promover la con-

cientización sobre la del respeto del derecho de los animales”.

Aunque representantes del estamento estudiantil asistieron a esta mesa, se espera que su inauguración oficial sea a finales de este mes con la participación activa de la comunidad universitaria.

